

Le président colombien arrive à la Havane pour assister à la signature d'un accord avec la guérilla



La Havane, 23 septembre, (RHC-PL).-Le président colombien Juan Manuel Santos, est arrivé aujourd'hui à la Havane pour se réunir avec les négociateurs qui participent au dialogue avec les Forces armées révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple, FARC-AP et pour assister à la signature d'un accord très important, concernant la justice transitionnelle, en vertu duquel des tribunaux spéciaux seront formés qui rendront des verdicts qui n'impliquent pas la condamnation à des peines de prison.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70115-le-president-colombien-arrive-a-la-havane-pour-assister-a-la-signature-dun-accord-avec-la-guerilla>



Radio Habana Cuba